

# LE VOTE POUR LE PROGRÈS SOCIAL EST ARRIVÉ EN TÊTE, **LES EXIGENCES SOCIALES DOIVENT ÊTRE ENTENDUES !**

*Lors des dernières élections législatives, la CGT a pris toutes ses responsabilités en appelant à battre l'extrême droite et à choisir le programme du Nouveau Front Populaire qui est le plus proche de nos revendications.*

## **NOUS N'AVONS PAS SEULEMENT ÉVITÉ LE PIRE, NOS REVENDICATIONS SONT ARRIVÉES EN TÊTE !**

- ➡ Nous avons voté pour l'abrogation de la réforme Macron des retraites.
- ➡ Nous avons voté pour la hausse de 10 % du point d'indice.
- ➡ Nous avons voté pour le recrutement et la revalorisation des métiers dans les services publics.
- ➡ Nous avons voté pour le renforcement de la présence du service public sur le territoire.
- ➡ Nous avons voté pour une fiscalité plus juste.

## **Ce programme est arrivé en tête, il doit être mis en œuvre !**

Quel que soit le gouvernement, la mobilisation du monde du travail sera toujours nécessaire pour défendre ses revendications, c'est le sens de l'appel de la CGT à une journée de grève et de manifestations qu'elle souhaite les plus unitaires possible **le 1<sup>er</sup> octobre**.

La continuité de la politique macroniste est intolérable. Le déni de démocratie est un mépris des électeurs-trices et des aspirations du monde du travail pour un changement de cap.



**POUR IMPOSER LE RESPECT DU RÉSULTAT DES  
URNES ET LA SATISFACTION DE  
NOS REVENDICATIONS,  
L'HEURE EST À LA MOBILISATION !**



**DÈS LE 7 SEPTEMBRE,  
REJOIGNONS LES MANIFESTATIONS  
ET PORTONS HAUT NOS REVENDICATIONS !**

